



Un nouveau service médical au Club Alidor

Claire Pilon

ST-CHARLES

Les membres du Club Alidor pourront bientôt recevoir les services du Programme communautaire de soins paramédicaux du Grand Sudbury. Ce programme offre habituellement des services de suivi et de prévention à domicile.

Selon, le chef adjoint des Services paramédicaux de Sudbury-Manitowlin, Paul Myre, le but du programme est de se concentrer sur la prévention des maladies et des blessures. «Nous voulons faire la promotion de la santé auprès des gens vulnérables et auprès de ceux qui n'ont pas un accès facile au système de santé afin d'aider à diminuer la durée des séjours à l'hôpital tout en améliorant leur qualité de vie», explique-t-il.

Les paramédicaux seront au Club le mardi en avant-midi et, si nécessaire, l'après-midi. «Les paramédicaux offrent des services de consultation sans rendez-vous. Ils peuvent évaluer la santé des gens, vérifier la pression artérielle, écouter les poumons et les bruits cardiaques, éduquer les gens sur des sujets comme la

nutrition, revoir leurs médicaments, répondre à leurs questions portant sur une vie saine et la prévention des maladies», énumère M. Myre.

Les discussions sur ce partenariat ont commencé à la suite des demandes des membres du Club Alidor pour connaître ce service.

Les Services paramédicaux établissent présentement un plan d'action pour que le Programme communautaire de soins paramédicaux soit également offert dans les logements subventionnés par le Conseil des services du district Manitowlin-Sudbury, qui chapeaute également les Services paramédicaux. Éventuellement, les paramédicaux pourraient avoir la possibilité de se rendre dans plus de lieux qui auront besoin de ce service de suivi de leur santé.

Photo : Courtoisie



Phil Bélanger, Paul Myre, Michel Bigras, Francine Bidal, Robert Smith et Diane Bigras